Editorial

La Cirugía Pediátrica en la SCCALP

V. ÁLVAREZ MUÑOZ

Servicio de Cirugía Pediátrica. Hospital Universitario Central de Asturias. Oviedo. Departamento de Cirugía y Especialidades Médico-Quirúrgicas. Universidad de Oviedo. Asturias.

La Sociedad de Pediatría de Asturias, Cantabria y Castilla y León, nuestra querida SCCALP, representa la casa común de los pediatras en este territorio y su Boletín, con casi sesenta años de historia, muestra la labor investigadora de sus socios y de especialistas ajenos a esta sociedad.

La Cirugía Pediátrica ha sido partícipe del devenir de la sociedad desde sus albores y, como reflejan sus estatutos, se enrola en todas las facetas de la misma en igualdad de condiciones que sus pares clínicos. Los cirujanos pediátricos han sido activos comunicadores de conocimientos en las distintas reuniones científicas llevadas a cabo y múltiples son las aportaciones realizadas en el órgano científico de la SCCALP.

Esta Junta Directiva ha mimado a la cirugía desde el comienzo de su mandato, entendiendo que la visión quirúrgica es necesariamente complementaria a la médica; no se entienden la una sin la otra y los foros de discusión conjunta son una herramienta imprescindible para el avance de nuestras respectivas especialidades y la mejora en la asistencia de nuestros niños y jóvenes. Aprovechamos desde este editorial para agradecer su interés y su colaboración.

Como corolario a este proceso de visibilización de los cirujanos surge la idea de aunar en un monográfico el conocimiento actual de la Cirugía Pediátrica desde los propios servicios, secciones y unidades, que en número de seis configuran nuestra presencia en esta sociedad.

Hemos logrado la participación entusiasta de todos los equipos quirúrgicos implicados y aquí se mostrará un estado actual del conocimiento y de la aproximación quirúrgica a las patologías más representativas que conforman nuestras respectivas carteras de servicios. Se ha huido deliberadamente de las casuísticas, de la relación de procedimientos y de las descripciones quirúrgicas en pos de lograr nuestro objetivo: que los pediatras interesados tengan una visión actualizada de las patologías más relevantes en nuestro entorno sin profundizar en aspectos técnicos.

Decenas de cirujanos pediátricos, expertos en estos campos de saber y quehacer, han elaborado estos artículos con esmero. Esperamos y deseamos que su lectura contribuya a la difusión del acervo quirúrgico entre nuestros compañeros pediatras y especialistas afines, y que nuestros no adultos se beneficien de esta alianza de conocimiento.

Correspondencia: Víctor Álvarez Muñoz. Servicio de Cirugía Pediátrica. Hospital Universitario Central de Asturias. Avenida de Roma, s/n. 33011 Oviedo. Asturias Correo electrónico: alvarezcirujano@gmail.com

© 2018 Sociedad de Pediatría de Asturias, Cantabria, Castilla y León
Este es un artículo de acceso abierto distribuido bajo los términos de la licencia Reconocimiento-No Comercial de Creative Commons
(http://creativecommons.org/licenses/by-nc/2.5/es/), la cual permite su uso, distribución y reproducción por cualquier medio para fines no comerciales, siempre que se cite el trabajo original.